



Masterhacks - El 19 de noviembre pasado, un hacker logró robar 30,950,010 de dólares en Tether, por lo que la cartera digital fue suspendida, según informó la misma compañía en su blog.

«Ayer descubrimos que un atacante externo extrajo fondos de forma irregular del monedero de Tether».

Con un ataque a la cartera de Tether, el pirata envió el dinero a una cartera no autorizada en Bitcoin. La compañía logró identificar y marcar los tokens, y asegura que los rastreará para evitar que el pirata informático los cambie en el mercado.

USDT es el token de criptomonedas vinculado al dólar estadounidense, y puede intercambiarse por otras divisas como el euro o yen. Tether está respaldada por los activos en la cuenta de reserva de la compañía, por lo que asegura que el dinero robado está totalmente respaldado.

Bitfixx es uno de los socios de Tether. Coindesk afirma que ambos tienen uno o más propietarios en común, por lo que fueron acusados por varios medios de apoyarse mutuamente para manipulación del mercado. Incluso existen teorías sobre que este ataque podría haberse planeado internamente.

Tether ocupa el lugar 19 de las criptomonedas con mayor valor en el mercado, con una capitalización de 673 millones de dólares.